

## **Information du mardi 7 septembre 2004**

A l'occasion du 120<sup>ème</sup> anniversaire de BENETEAU, Madame Annette ROUX, Président du Groupe, a souhaité présenter la vision de l'organisation future qui lui paraît répondre au potentiel de développement du groupe et le nouveau rôle qu'elle entend y jouer.

Elle a ainsi déclaré : "Je souhaite proposer aux assemblées générales qui se tiendront début 2005 la transformation du groupe en société à conseil de surveillance et directoire. Dans ce cadre, je proposerai la nomination de Bruno CATHELINAIS à la présidence du directoire et de Yves LYON-CAEN à la présidence du conseil de surveillance. Ces deux hommes sont à mes côtés depuis de nombreuses années. Ils ont ma confiance et sont aujourd'hui prêts à conduire BENETEAU dans ses développements futurs. Ce choix répond à ma volonté constante d'anticiper en mettant en œuvre dès maintenant une solution durable, préparée de longue date.

Je les accompagnerai dans cette évolution par ma présence au sein du conseil de surveillance et de ses différents comités, en restant active à leurs côtés et en me consacrant à ce que j'aime le plus depuis toujours : le dialogue avec nos clients, les contacts informels avec les hommes et les femmes de l'entreprise, l'évolution de nos produits et de nos métiers.

Dans ce but, nous allons créer une fondation Bénéteau – dont je prendrai la présidence – qui aura pour mission de soutenir des actions de recherche-développement, de distinguer et d'aider de futurs talents et de favoriser des projets innovants dans le secteur du nautisme.

A l'occasion de ces évolutions, je souhaite également voir siéger au sein du conseil et aux côtés de membres de ma famille, des personnalités indépendantes dans le cadre de la bonne gouvernance du groupe."